

От: ООО «Кнорр-Бремзе Системы для Коммерческого
Транспорта»

Адрес: 127018, Россия, г. Москва, ул. Образцова,
муниципальный округ Марьино роща, д. 31, стр.3, помещ. 1/1

From: "Knorr-Bremse Systems for Commercial Vehicles"
Limited Liability Company

Legal address: 127018, Russian Federation, Moscow, Maryina
Roscha Municipal District, str. Obratsova, 31, build. 3, room 1/1

Исх. № 245 18.07.2024 от 18.07.2024 /

Letter № 245 18.07.2024 dated July 18, 2024

Информационное письмо о смене единственного участника
Information letter on change of Sole Participant

Уважаемый партнер,

Dear Partner,

Настоящим сообщаем, что единственный участник Общества с ограниченной ответственностью «Кнорр-Бремзе Системы для Коммерческого Транспорта» (далее – «Общество») - компания Knorr-Bremse Systeme für Nutzfahrzeuge GmbH (Германия) вышла из состава участников Общества.

We hereby inform that the sole participant of "Knorr-Bremse Systems for Commercial Vehicles" Limited Liability Company (hereinafter - the "Company") - Knorr-Bremse Systeme für Nutzfahrzeuge GmbH (Germany) has withdrawn from the Company.

В связи с чем, с 10 июля 2024 года единственным участником Общества является Общество с ограниченной ответственностью «ТОЛВО Инвест» (Российская Федерация, ИНН 9715456422), что отражено в выписке ЕГРЮЛ.

Therefore, since July 10, 2024 the sole participant of the Company is "TOLVO Invest" Limited Liability Company (Russian Federation, TIN 9715456422), which is reflected in the extract of the Unified State Register of Legal Entities.

В ближайшее время будут внесены изменения в название Общества (без изменения иных реквизитов Общества), о чём Вы будете проинформированы дополнительно.

In the nearest future the name of the Company will be changed (without changing other details of the Company) and you will be informed additionally.

Важно отметить, что Общество продолжит прежнюю предпринимательскую деятельность и, как и ранее, будет добросовестно выполнять свои обязательства в полном объеме. Мы готовы ответить на возникающие у Вас вопросы.

It is important to note that the Company will continue its previous business activities and, as before, will faithfully fulfil its obligations in full. We are ready to answer your questions.

С уважением / Best regards,



Аниськин Э.В. / Aniskin E.V.

Генеральный директор / General Director